

Jahresbericht der Präsidentin für das Jahr 2018

2018 stand unter dem Zeichen der Zukunftsfindung.

Anlässlich der 2 Versammlungen bereiteten wir die Gemeindeversammlungen vor und diskutierten die Zukunft der Sektion Brienz.

Wie in den letzten Jahren sind die Meinungen verschieden: Einige finden, dass man auf «kleine Flamme» weiter bestehen sollen, andere drängen zu einem Aufhören. Zum Glück haben sich einige engagierte Mitglieder dafür entschieden, Ausschau zu halten und Nachfolge (sowohl für den Gemeinderat als auch für den Vorstand) zu suchen. Auch ein Jugendlicher hat den Weg zu uns gefunden. Das ist ein Lichtblick, das mich hoffen lässt.

Es fand kein «Brätel am See» statt, aber der Briensermärt war wie gewöhnlich erfolgreich. Die immer kurzfristigere Planung der Einsätze ist eine Herausforderung. Aber der Nettogewinn lässt sich sehen und diese wichtige Einnahmenquelle ist nicht zu vernachlässigen.

Die SP wird als politische Kraft in der Gemeinde wahrgenommen, auch wenn man sicher mehr machen könnte, um die Sichtbarkeit zu erhöhen. Falls ein Generationenwechsel stattfindet, werden vielleicht genügend Energien vorhanden für Aktionen. Ideen wären sicher da!

Ich möchte meinen Bericht über 2018 abschliessen mit einem ganz grossen Dankeschön an alle diejenige, die regelmässig oder ab und zu an die Versammlungen kommen, aber auch an alle, die die Ideen der SP unterstützen, weiterverbreiten und selber leben.

Mai 2019
Frédérique Vanetti